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今月のトピックス 久留米ステーションOPEN特集♪

「ありすちゃん」が見守る明るい事務所。
これからたくさん仲間が増えるといいですね！
OPEN直後のお忙しい時期にありがとうございました♪



保育スタッフ① メディアファイブ保育園薬院 副主任 古川えり子先生

入社して７年目！
なんと小さい頃の夢は
警察官！？

看護スタッフ①
ありす訪問看護リハビリステーション（城南）

看護師 吉村聖菜さん

両親の姿が
自分の夢に！

古：警察官か自衛隊になるには必要だろうとずっと
柔道をしていました。でも高校３年生の進路を決め
る大事な時期、足に全治１年の大けがをしてしまっ
て。突然別の道を選ぶ、となった時に中学の時の
“福祉体験”を思い出したんです。

古：ほんと数日間だったと思います。でもとても興
味があって。ただ当時「自分は公務員になる。」と
思って疑っていなかったので自分の将来と結びつく
事はありませんでした。決断の期間が短かったのも
あり、とんとん拍子で保育課の短大に進みました。

古：周りに“保育士になるのが小さい頃からの夢”と言
う人が多くて。でも私はピアノもしてきていなくて…

実習の頃には「もう無理！」と思っていましたね。

古：とっても多いと思います(笑)入職後も“向いてない”と
思う場面も多かったです。もともと人前に立つ事は得意で
はなくて。歌を歌ったりなんてもっての他でした！

古：“子どもの心をもって接すること”を意識するようになっ
て苦手意識から楽しいと言う気持ちに変わるようになりまし
た。私が見ている0～2才児はたくさんの“初めてできた！”に
立ち会えるんです。そこがとにかく嬉しくて楽しいのが一番
の理由でしょうね。自分の時間を大切にするようになったの
もあるかもしれません。

古：とにかく音楽を聴きます。プライベートと仕事も楽しめるよう
にメリハリをつけています。
起床後、帰宅後。時間があればとにかく音楽を聴いてます。

古：ワニマ、藤井風、Vaundy、10-Feet…。
YoutubeやTickTock・インスタなど、
とにかく聞こえてた音楽で気になったものを
どんどん聞いています！

両親共に看護師なんです。でも私は動物が好きだっ
たので、夢はそういう仕事か保健室の先生かな～と
思っていました。

吉：中学の職場体験で病院に行ったんです。そこが
たまたま母の勤めている病院で。いつも家で見る母
と看護師の母のギャップに“かっこいい”と思って自
分も看護師の道に進みたいと思いました。

吉：同じ看護師でも働く科が違うのでお互いの話は
とても面白くて、興味深いです。

吉：新卒で入ったのは総合病院のNICU（新生児集中
治療室）でした。小さく産まれてきた子、障がいを
もって産まれてきた子。その一瞬には立ち会いますが

その後の生活がずっと気になっていました。そこで退職を
機に一人一人にしっかり向き合える訪問看護の道に進んで
みようと思ってありすに就職しました。

吉：大きな病院だとしっかりとした決まりがあり、それをき
ちんとこなしていく事がほとんどでした。訪問看護では家のや
り方、他のステーションとの兼ね合い、それぞれ色々な対応が
あります。そこが難しくも、とてもやりがいを感じています。
得意ではない英語も使って訪問している家庭もあります(笑)

吉：お願いしたいです (笑)今は身振り手振り頑張っています！

吉：カラオケに行きます！コロナ渦も家でスイッチのカラ
オケで楽しんでいます。浜崎あゆみさんをよく歌います。

吉：歌うのは浜崎あゆみですが、大好きなのは嵐です！
小学生の頃からファンクラブに入っています♡

吉：大丈夫です(笑)メンバー５人の仲良しなライブを見る
時間にたくさん助けられました♪♪

最近は、キンプリも少し気になっているらしい吉村さん。
優しい話し方がとても印象的でした♪ありがとうございました♪

おすすめの曲はたくさんあり過ぎてメモを途中で諦めた広報です(笑)
また今度お伺いに行きたいと思います♪ありがとうございました！

たじま



ほとんど使い道のない、私の保持免許についてご紹介します。

小さいころから兄達が家の前でバイクやカート（オートレース用）をいじってる

のを見て育ったせいか、鈴鹿耐久レースや岡山のサーキットなどに

よく行ってました。その影響からか、私の持っている免許は、

2級小型船舶免許 中型自動二輪免許 中型普通自動車免許

原付バイクからハーレーダビットソンまで乗れま～す♪

車はもちろんマイクロバスも運転できるよ～～（自慢）

今後取りたい車の免許は『牽引免許』。 リタイヤした暁には、

車にトレーラーを牽引して日本1周したいな～～なんて。

Q1.関西の芸人は東京でつまらない！？
「そんなことない」 63％ 「そう思う」 20％
結構みんな頑張ってる(笑)…でもつまらないのは誰！？

Q2.東京でイマイチな芸人は？
ダントツ1位はダイアン！津田のみご指名の方も…（笑）
他には中川家、なかやまきんに君、アキナと言う声も。
（うるさい系・・・がんばれ！笑）

Q3.おすすめの芸人さんは？
やすとも （関西では毎日テレビに出ているとか！）
友近、ロバート秋山、次長課長、ハリセンボンはるか、中川家、ロザン、
和牛、かまいたち、なすなかにし、チョコプラ、アキナ、シソンヌ、見取り図
とにかく沢山の芸人さんの名前が出てきましたが・・・

その中でも票をたくさん得たのはなんと(!?)ジャルジャル！

関西にまで広がったBranchesの輪。関西には2か所の保育園、スタッフは合計16名です。
お互いちょっと、気になる事を聞いてみましょう♪
初回は“関西のお笑い事情”について聞いてみました★

ジャルジャル

ダイアン

『シソンヌの次郎さんに才能を感じている』『ロザンの笑いの中に相手を思いやる言葉に
才能を感じる』等しっかり解説付きのアンケート結果に『関西人のお笑い好き』はやっぱり
本物だな！と感じた私です。皆さんはいかがでしたか？

次回は、関西からの質問を九州の皆さんに応えて頂きます！お楽しみに～♪

【編集後記】
今回より内容を大幅リニューアルして、社員の皆さん参加型

の新しいコーナーをスタートしました。より身近に楽しく閲

覧いただけるよう企画してみました。皆さんの所にも広報

がお邪魔して突撃インタビューをお願いするかもしれませ

ん。よろしくお願い致します。今後、「こんなことしてほし

い！」「これ聞きたい！」などありましたらドシドシご連絡く

ださい。今回の社員インタビューのお二人は、本当にたまた

まですがどちらも音楽が好きで、中学の時の職場体験が今

の仕事に結びついてました。素敵ですね！ちなみに私の職

場体験は少し豪華なお麩を作る工場でした…☺ふふふふ。

[取材・記事・編集] 営業本部広報企画課：田嶋みほこ

営業本部運営支援課：小田代りえ

【次回の予定】

BranchesIｓｍ冬号は、2022年2月発行予定です。

1月の「目標設定」など行事報告、その他のトピックス
スタッフインタビュー
企業提携使ってみた！ のぞき見本部 など…

※内容によって変更する場合があります。

【社報紙についてお問合せ】

営業本部広報企画課まで

公式LINEアカウント

ご意見箱からもどうぞ。


